

議会報告会での意見等に対する調査検討結果

地方創生まちづくり特別委員会

No.	会場	発言種別	発言内容	参加者の発言	担当委員会	委員会の回答
6	小川	③要望	②市政	<p>[バイオマスについて]</p> <p>①バイオマス利用促進と臭気対策のために、視察に行つて1年が経つが、調査研究はどこまで進んでいるか。</p> <p>②バイオマス関係予算を計上しているか。国からの補助があり市の持ち出しは無いと聞いています。</p> <p>③市第2次総合計画の中にバイオマス関連施策が入っているか。</p>	地方創生	<p>①バイオマス発電の事業化にあたっては、幅広い検討が必要となることから、執行部とともに農業者や事業者に対しバイオマス発電事業に対する意向調査実施など、事業の可能性について調査研究を進めていきたいと考えています。</p> <p>②補助事業については、農林水産省や経済産業省などから多様な事業が用意されており、事業の方向性により選択する必要があります。</p> <p>③総合計画には、バイオマス発電事業の調査研究等を明記するよう要望いたしました。</p>
4	玉里	③要望	②市政	<p>[企業誘致について]</p> <p>工場誘致もいいが、住民の意見も聞いてほしい。公害防止協定に違反してないからといって。公害を出してないからといって、投げられていた。</p>	地方創生	<p>小美玉市が推進する企業誘致は、関係各課が連携を取りながら、公害防止法に違反することのない企業誘致を基本としており、執行部も必要に応じて、市民の方々から意見等も伺ってまいりたいとのことです。</p>
5	玉里	①質問	②市政	<p>[バイオマス視察について]</p> <p>北海道鹿追町の視察の成果について聞きたい。</p>	地方創生	<p>バイオマスは、家畜糞尿の臭気問題の改善、雇用創出等の様々な可能性があり、売電による採算性の確保も期待されております。一方、財源や建設場所の問題等の課題もあり、事業化には慎重な調査が必要と認識しており、今後も執行部とともに研究を進めていきたいと考えております。</p>